

## パスター大倉の牧師室から

詩篇46篇10節

「静まって わたしこそ神であることを知れ」 口語訳

「やめよ わたしこそ神であることを知れ」 新改訳

車に長く、安全に、楽しく乗り続ける秘訣をご存知ですか。“まめ”になることです。そうです、まめに車をチェックすることです。私がいつもお世話になっている車のボディーショップがゴールデンヒルの25ストリートにあります。オイルチェンジの時が来ると、私は先延ばしせずに早朝に車をあずけ、昼過ぎにとりにいきます。その行き来のために教会とボディーショップの間の上り坂を歩かなければならず、正直、しんどく、面倒くさく思うこともありますが、このチェックアップを怠ろうと思ったことは一度もありません。

なぜなら、このことを怠れば、車の寿命は減り、致命的な故障をし、必ず後で高くつくからです。フリーウェイで家族が乗っている車が故障してしまい、大きな事故に巻き込まれる、そんな最悪の状況を想像するからです。このような多大な代価を支払わなければならないということを思えば、このルーティンを億劫にすることなどできません。

このことは人間にも人生にも通じると思います。己を、家族を、友人との健全な関係を保つ秘訣は、とにもかくにも“まめ”になることです。そうです、自己過信せず、まめに心身の健康を、時間の使い方を、優先順位を主の前にチェックするのです。何かに忙殺されている時にこのような大切なことをチェックすることはできません。そうです、しっかりと時を聖別して、定期的に、主ご自身を前に自分をチェックをしていただく、このような地道なことが私達を守り、後々、多くの祝福につながると信じています。

今年も修養会が近づいてきました。なぜ私達は修養会に行くのでしょうか。考えてみました。そうです、私達は「言葉」との出会いを求めて、修養会に行くのです。言うまでもなくそれは第一に聖書の御言葉であり、また修養会で出会う兄弟姉妹の交わりの中で聴く言葉です。そのような言葉によって私達の心がチェックされるために私達は毎年、修養会に行くのです。

修養会で出会う一つの言葉が私達が何年も抱えていた問題に光をあててくれるかもしれません。その言葉に出会わなければ、向こうさらに十年、いや、もしくは生涯、その課題を抱え続けることになるかもしれません。

今日もフリーウェイでは故障車が止まっていました。クーラント液がなくなってしまったのでしょうか、オーバーヒートして、煙がもくもくとあがっていました。クーラント液の有無などは、定期的にチェックしていれば、誰でも確認でき、補充できることです。この故障が起きるか起きないか、その分かれ道は、まめに車をチェックしているか否かです。人生のオーバーヒートを免れるためにも、行きましょう、修養会、求めましょう、言葉との出会い！

## お知らせ

■5月は母の日のために男子会がカレーをサーブさせていただきました。なお27日のチャーチピクニックのBBQもサーブさせていただきます。乞うご期待！

■5月20日(日)、大倉師はオレンジ郡教会の榊原宣行師と講壇交換をしますので留守となります。榊原先生は礼拝メッセージ、そして久美子夫人と礼拝後の時間も導いてくださいます。大倉牧師はオレンジ郡教会で御言葉を取り次がせていただき、修養会の打ち合わせをします。

■5月27日(日)、今年もAdmiral Baker fieldにて10時より野外礼拝をもちます。(Admiral Bakers Field: 2400 Admiral Baker Rd., SD, CA 92120) 教会での礼拝・集会はありませぬのでご注意ください。その日はかつて極道の世界に生きていた井上薫牧師を日本からお招きし、「人生はやり直せる」というテーマでメッセージを語っていただきます。友人、ご家族をお誘いください。BBQが用意されていますが、ポットラックランチも持ち寄りましょう！園内にペットは連れてくることできませんのでご注意ください。

■5月28日(月)、午前9時30分より毎年恒例の日系コミュニティのメモリアルディー・サービスがマウントホープ・セメタリーでもたれます(3751 Market St, San Diego CA 92102)。

■6月2日(土)、午前10時から午後3時までウィンターズバーグ長老教会(2000 N, Fairview St, Santa Ana CA 92706)にてSTAND WOMEN'S CONFERENCEがもたれます。詳細は教会まで。

■6月4日(日)には市内でロックンロールマラソンがもたれ、このために閉鎖されるフリーウェイがあります。事前にご確認ください(閉鎖されないフリーウェイもありますので、ルートを変えれば教会に来ることができます)。

■6月10日(日)に教会総会がもたれます。このための資料提出締め切りは5月20日です。該当される方はよろしくお祈りします。

■2018年7月3日(火)から6日(金)まで夏期修養会がサンタバーバラ、ウエストモント大学でもたれます。今年のテーマは「プライド：勝ち得て余りある生涯」、主題聖句はローマ8章37節で、日本からKGK(キリスト者学生会)の総主事である大嶋重徳師が夜の聖会メッセージ、また当教会の大倉信牧師が午前の聖書講義の講師として立てられています。49名乗りの大型バスも確保でき、教会のパーキングからウエストモント大学のパーキングまで往復、皆さんをお連れします。ふるって参加しましょう！(5月15日現在、空席はあと七席です)。

■病気や旅行でSDJCCでの礼拝をミスすることがありませんか。そのような場合もご安心ください。毎週の礼拝メッセージをポッドキャストでいつでも、どこでも聴くことができます。ライブで礼拝を観、礼拝プログラムを手にとり、「お知らせ」をキャッチアップしたり、その週の一日一生やおもちゃえりを用いて、一人、静まることもできます。<https://www.sdjcc.net/>の日本語サイトをごらんください。

■私達の教会では通訳、カレーランチ、チルドレンチャーチ、ナーサリー、グリーター、アッシャー等、主にお仕えして下さる方を募っています。神様から与えられているものをもって、主イエス様の手となり、足となりましょう！このことについて志がある方は牧師まで、お知らせください。

■卒業式のシーズンとなりました。今年、学校を卒業される方達の門出の上に主の祝福が豊かにありますように！